

ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА



1.	Наименование проекта	Модернизация полиграфической мастерской "Кнопочка"
2.	Наименование организации	Государственное учреждение "Территориальный центр социального обслуживания населения Сенненского района"
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	Республика Беларусь, Витебская область, г.Сенно, ул.Советская, д.6-19, тел./факс 80213551946, info@senno-tscon.by
4.	Информация об организации	Государственное учреждение "Территориальный центр социального обслуживания населения Сенненского района" (далее – ТЦСОН), который организует свою работу с людьми, находящимися в трудной жизненной ситуации, с 2001 года. В настоящее время социальные услуги для населения предоставляют 6 отделений. В ТЦСОН есть положительный опыт участия в проектной деятельности.
5.	Руководитель организации	Манкевич Татьяна Васильевна, директор государственного учреждения "Территориальный центр социального обслуживания населения Сенненского района", тел. 80213551975, моб.+375297116500
6.	Менеджер проекта	Сивец Светлана Петровна, заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов, тел.80213551943, моб.+375333400807
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	Религиозная миссия БКО "Каритас" Витебской епархии, Швейцарский Красный Крест, Норвежский Красный Крест, ОО "Белорусское Общество Красного Креста"
8.	Требуемая сумма	66 000\$
9.	Софинансирование	Государственное учреждение "Территориальный центр социального обслуживания населения Сенненского района"
10.	Срок проекта	1 год с начала реализации проекта
11.	Цель проекта	создание условий для приобретения профессиональных навыков в сфере





		полиграфической деятельности, социализация людей с инвалидностью.
12.	Задачи проекта	<ul style="list-style-type: none"> - информирование людей с инвалидностью и (или) их законного представителя о возможностях участия в проекте и получении профессиональной подготовки; - приобретение специального оборудования для полиграфической мастерской; - приобретение специального транспорта для подвоза людей с инвалидностью на занятия в реабилитационно-трудовую полиграфическую мастерскую; - организация информационно-методического обеспечения проекта посредством создания и выпуска обучающего сборника "Современный мир полиграфии" (в количестве не менее 30 шт); - обучение 5 волонтеров работе с инвалидами для реализации программ проекта; - организация процесса обучения лиц с инвалидностью; - приобретение профессиональных навыков и практического опыта в сфере полиграфии; - информирование населения о деятельности проекта; - изготовление конкурентоспособной продукции на белорусском рынке; - организация постпроектного сопровождения (консультации, помощь при работе) для выпускников проекта.
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	<p>Целевая аудитория: люди с инвалидностью 1 и 2 группы, получающие социальные услуги в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов.</p> <ul style="list-style-type: none"> - организация встречи, презентация цели, задач проекта, анкетирование с целью выяснения уровня владения ПК; - проведение цикла профориентационных занятий с психологом (не менее 5); <p>разработка инструктором по трудовой терапии для работы реабилитационно-трудовой полиграфической мастерской методического сопровождения "Современный мир полиграфии";</p>


		<ul style="list-style-type: none"> - формирование группы для занятий в реабилитационно-трудовой полиграфической мастерской (не более 8 человек); - организация курса ”Современный мир полиграфии“ (4 группы по 2 человека); - организация индивидуальных занятий на дому для людей с нарушением опорно-двигательного аппарата; - обучение волонтеров согласно методических рекомендаций по проекту для работы с людьми с инвалидностью (не менее 5 занятий); - приобретение специального автотранспорта; - приобретение специального оборудования: 3 ноутбука, 3 акустические системы (наушники, колонки, 3 компьютерные мышки); - офисной мебели (2 компьютерных стола, 2 компьютерных стула, 1 большой офисный стол, 9 стульев); - принтер МФУ цветной для фотопечати, формат А3; - принтер для сублимационной печати; - ламинатор А3; - плоттер режущий А3; - пресс термотрансферный комбинированный; - гильотинный резак; - кольцевая светодиодная лампа (штатив, пульт, держатель для телефона); - информационные стенды; - приобретение расходных материалов (краска для принтера, бумага офисная А3, А4, фотобумага и другое); -изготовление рекламной информационно-полиграфической продукции о деятельности проекта; - проведение 6 обучающих мастер-классов по изготовлению полиграфической продукции; - 3 командировки по Республике Беларусь по обмену опытом людей с инвалидностью в рамках деятельности полиграфической мастерской; - освещение в СМИ о работе проекта (ежемесячно); - организация 6 выставок продукции,
--	--	--



		<p>изготовленной в полиграфической мастерской;</p> <ul style="list-style-type: none"> - реализация изготовленной продукции на выставках-ярмарках, выставках-продажах; - проведение юридических консультаций по вопросам трудовой занятости лиц с инвалидностью (2 раза за время реализации проекта); - мониторинг реализации проекта.
14.	Обоснование проекта	<p>В Сенненском районе с 22 декабря 2001 года функционирует государственное учреждение "Территориальный центр социального обслуживания населения Сенненского района". В настоящее время социальные услуги людям, находящимся в сложной жизненной ситуации, оказывает 6 отделений. С 2009 года социальные услуги для людей с инвалидностью оказывает отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов. На 01.11.2024 года получают услуги 59 инвалидов 1 и 2 группы. В 2015 году в отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов открыли реабилитационно-трудовую полиграфическую мастерскую, в которой ежегодно проходят адаптацию к трудовой деятельности по 4 человека с инвалидностью 1 и 2 группы. 8 человек успешно завершили адаптацию, три из которых трудоустроены в организации Сенненского района.</p> <p>Реабилитационно-трудовая полиграфическая мастерская отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов ТЦСОН Сенненского района - единственная организация, которая оказывает услуги в части ламинирования, брошюрования, изготовления блокнотов, открыток и другой полиграфической продукции.</p> <p>Люди с инвалидностью, которые проходят обучение в мастерской, имеют возможность пройти безболезненно социализацию, получить независимость и уверенность в завтрашнем дне, трудоустроиться на предприятия и организации района, открыть ИП.</p> <p>Однако, не все люди с инвалидностью имеют возможность посещать отделение, так как проживают в отдаленных деревнях Сенненского района, а использовать</p>

		<p>транспортное сообщение городского типа нет возможности из-за разного вида заболеваний: нарушение опорно-двигательного аппарата, психофизические нарушения с частично или полностью сохранным интеллектом. Подвоз данной категории в отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов не организован по причине отсутствия специального транспорта.</p> <p>Современное общество требует изменений, инноваций, внедрения новых видов полиграфических услуг с применением компьютерных технологий и нового современного оборудования.</p>	
15	Деятельность после окончания проекта	<p>После реализации проекта участники, люди с инвалидностью 1 и 2 группы приобретут теоретические навыки в области полиграфической деятельности, овладеют практическими умениями пользования оргтехникой, изготовления полиграфической продукции, получают навык реализации изготовленной продукции.</p> <p>Люди с нарушением опорно-двигательного аппарата и психофизическими нарушениями с частично или полностью сохранным интеллектом, проживающие на территории Сенненского района, смогут регулярно посещать занятия отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов, что даст им возможность преодолеть социальную и информационную изоляцию, получат возможность пройти адаптацию к трудовой деятельности по советуемым профессиям с дальнейшим трудоустройством.</p> <p>Источником финансирования по окончанию проекта будет являться Государственное учреждение "Территориальный центр социального обслуживания населения Сенненского района".</p>	
16.	Бюджет проекта	67 779\$	
	Средства донора: 54 292\$	Стенд для кабинета – 2 шт	100*2=200\$
		Специальный автотранспорт Рено Мастер L3H2	40 000\$

		
	Ноутбук Lenovo IdeaPad 3 15ПЛ07 – 3шт. 	3*700=2100\$
	МФУ Epson L5290 	450\$
	Принтер Epson L1300 с оригинальной СНПЧ и сублимационными чернилами 	800\$
	Ламинатор Гелеос ЛМ А3-4В 	100\$
	Термопресс INKSYSTEM SP Combo 1138*38 см многофункциональный	580\$

	<p>4 в 1</p> 	
	<p>Режущий плоттер Brother ScanNcut CM 300</p> 	<p>660\$</p>
	<p>Гильотинный резак KW-trio 13943</p> 	<p>550\$</p>
	<p>Кольцевая лампа FUJIMI FJL-RING12</p> 	<p>31\$</p>
	<p>Наушники SVEN AP-</p>	<p>10*3=45\$</p>

	520 -3 шт. 	
	Мышь Dialog Pointer MOP-07U – 3 шт. 	3*3=9\$
	Зарботная плата рабочей группы по подготовке учебных материалов (3 человека)	900\$
	Зарботная плата водителя (за год) 0,5 ставки	1500\$
	Зарботная плата специалиста по сопровождению участников проекта (за год)	1400\$
	Стоимость топлива (на год)	1700\$
	Техническое обслуживание автомобиля	600\$
	Компьютерный стол Артём-Мебель Вист СН-110.09 (венге/сосна) - 2 шт. 	75*2=150\$
	Стул офисный Nowy Styl Iso Black (V-4) – 11	21*11=231\$

	<p>ШТ.</p> 	
	<p>Стол переговорный R-Line RD 3 -1 шт.</p> 	265\$
	<p>Комплект сублимационных чернил INKSYSTEM 500 мл (5 цветов) – 2 шт.</p>	170*2=340\$
	<p>USB-шнур 3 м – 2шт.</p>	3*2=6\$
	<p>Светостойкие чернила INKSYSTEM для фотопечати, дой-пак 500мл (5 цветов)</p>	101*2=202\$
	<p>Сублимационная бумага INKSYSTEM Sublimation Transfer Paper 100g, A4, 50 листов – 12 шт.</p>	11*12=132\$
	<p>Матовая фотобумага INKSYSTEM 230g, A3, 50 л. для печати на Epson L1300 – 12 шт.</p>	15*12=180\$
	<p>Сублимационная бумага INKSYSTEM Sublimation Transfer Paper 100g, A3, 50 листов - 12 шт.</p>	19*12=228\$
	<p>Пленка для ламинирования STARBIND A3 (303 x 426 мм) 150 мкм глянцевая, 100 пакетов – 4 шт.</p>	29*4=116\$

	Пленка самоклеящаяся Color Dekor – 17 цветов в ассортименте	5*17=85\$
	Термотрансферная плёнка в ассортименте – 7 цветов	6*7=42\$
	Кружки для сублимации – 100 шт.	4,7*100=120\$
	Футболки для сублимации – 100 шт.	4,7*100=470\$
	ПВХ листовая – 10 шт.	10*10=100\$
Софинансирования: 13 487\$	Кабинет 1 шт – 18м ² , коммунальные услуги, аренда за год	2600\$
	Компьютер – 1 шт.	277\$
	МФУ Epson L 850 – 2 шт.	697\$
	Стол для компьютера – 1 шт.	60\$
	Стул – 1 шт.	10\$
	Шкаф – 1 шт.	48\$
	Перфобиндер – 1шт.	157\$
	Резак для бумаги – 1 шт.	50\$
	Вырубщик универсальный -1 шт.	138\$
	Расходные материалы для полиграфической мастерской (за год)	1000\$
	Связь и интернет	700\$
	Заработная плата инструктора по трудовой терапии за год	3500\$
	Заработная плата руководителя проекта(заведующего отделением)	4250\$



APPLICATION FOR FINANCING OF A HUMANITARIAN PROJECT






1	Project name	Modernization of the printing workshop ”Button“
2	Name of organization	The state institution ”Territorial center of social services for Sennensky district population “
3	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail	The Republic of Belarus, Vitebsk region, Senno, Sovetskaya st., 6-19, tel./fax 80213551946, info@senno-tscon.by
4	Organization information	Government agency The ”Territorial center of social services for Sennensky district population “ (hereinafter - TCSO), organizes the work with people in difficult life situations since 2001. Currently, 6 departments provide social services for the population. TCSO has a positive experience in project activities.
5	The head of the organization	Tatyana Mankevich, director of a state institution ”Territorial center of social services for Sennensky district population “, tel. 80213551975, mob.+375297116500
6	Project manager	Svetlana Sivez, head of the Department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, tel. 80213551943, mob. +375333400807
7	Previous aid received from other foreign sources	Religious Mission of the BKO ”Caritas“ of Vitebsk Diocese, Swiss Red Cross, Norwegian Red Cross, NGO ”Belarusian Red Cross Society“
8	Required amount	66 000\$
9	Co-financing	The state institution ”Territorial center of social services for the





		population of Sennensky district“
10	Project term	1 year from the project start providing a place where the disabled
11	Project aim	creating conditions for the acquisition of could get some professional skills of printing and socialize
12	Priority	<p>informing people with disabilities and (or) their legal representative about the possibility of participating in the project and getting professional training;</p> <ul style="list-style-type: none"> - purchase of special equipment for the printing workshop; - purchase of special vehicles for transporting people with disabilities for classes in a rehabilitation printing workshop; - information and methodological support of the project through the creation and release of the training book "Modern world of printing" (in the amount of at least 30 pieces); - training 5 volunteers to work with people with disabilities to implement the project's programs; - conducting of the training process for people with disabilities; - getting professional skills and practical experience of printing; - informing the population about the project activities; - manufacturing of competitive products in the Belarusian market; - organization of post-project support (consultations, assistance at work) for project graduates.
13	Detailed description of the activities within the project in accordance with the priority	<p>Target audience: people with disabilities of groups 1 and 2 receiving social services in the department of social rehabilitation, habilitation of disabled people</p> <ul style="list-style-type: none"> - organization of a meeting, presentation of the project aim and priority questioning to find out the level of PC proficiency; - carrying out a cycle of vocational guidance sessions with a psychologist (or more 5); <p>a labor therapy instructor creates an instruction "Modern world of printing" for the rehabilitation and labor printing workshop;</p>




		<ul style="list-style-type: none"> -organizing a group of disabled people (no more than 8 people)for classes in a labor rehabilitation printing workshop; - organizing the course of classes "Modern world of printing" (4 groups of 2 people each); - organizing individual lessons at home for people with musculoskeletal disorders; - volunteers training in accordance with the project guidelines work with people with disabilities (or more 5 sessions); - purchasing of special vehicles; - purchasing of special equipment: 3 laptops, 3 acoustic systems (headphones, speakers, 3 computer mice; - office furniture (2 computer tables, 2 computer chairs, 1 large office table, 9 chairs); - Color MFP printer for photo printing, A3 format; - printer for sublimation printing; - A3 laminator; - cutting plotter A3; - combined thermal transfer press; - guillotine cutter; - ring LED lamp (tripod, remote control, phone holder); - information stands; - purchase of consumables (printer ink, office paper A3, A4, photographic paper, etc.); - making advertising products for the project; - 6 training master-classes on the production of printed products; - 3 business trips across the Republic of Belarus to exchange experience of the printing workshop; - media coverage of the project (monthly); - organizing 6 printing workshop products exhibitions; - saling of manufactured products at trade fairs; -getting legal advice on the people with disabilities employment (2 times during the implementation of the project); - monitoring of project implementation.
14	Justification of the	Since December 22, 2001, the state institution

<p>project</p>	<p>“Territorial Center for Social Services for the Population of Senno District” provide social services to people in difficult life situations. 6 departments of The territorial Centre work in Senno District.</p> <p>Since 2009, social services for people with disabilities have been provided by the Department of social rehabilitation, habilitation of the Disabled.</p> <p>Accoding to information on 01.11.2024, 58 persons with disabilities of the 1 and 2 groups receive services. In 2015, a rehabilitation and labor printing workshop was opened in the day care department for disabled people, 4 people with disabilities of groups 1 and 2 are adapted to work annually. 8 people have successfully completed adaptation, 3 of them are employed in the organizations of the Senno district.</p> <p>The Rehabilitation and Labor Printing Workshop of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the Disabled of the TCSO of the Senno District is the only organization that provides services in terms of laminating, stitching, making notebooks, postcards and other printing products.</p> <p>People with disabilities who are trained in the workshop have the opportunity to get socialize gradually, gain independence and confidence in the future, find a job at enterprises and organizations of the region, open an individual enterprise lenterprise.</p> <p>However, not all people with disabilities have the opportunity to visit the department, since they live in remote villages of the Senno district, and it is not possible to use city-type transport links due to various types of diseases: violation of the musculoskeletal system, psychophysical disorders with partially or completely preserved intelligence ... The transportation of this category to the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled is not organized due to the lack of special transport.</p> <p>Modern society requires changes, innovations, the introduction of new types of printing services</p>
----------------	---

		using computer technology and new modern equipment.	
15	Post-project activities	<p>After the implementation of the project, the participants, people with disabilities of groups 1 and 2, will get theoretical knowledge on printing, the practical skills of using office equipment, manufacturing printing products, and gaining the skill of selling manufactured products.</p> <p>People with musculoskeletal and psychophysical disorders with partially or completely intact intelligence, living in the territory of the Senno district, will be able to regularly attend classes at the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled, which will give them the opportunity to overcome social and informational isolation, will have the opportunity to undergo adaptation to work activities in advising professions with further employment.</p> <p>They will get the possibility to overcome social and informational isolation, will have the opportunity to be adapted to working activities according to the certain profession and be employed in future.</p> <p>The source of funding at the end of the project will be the State Institution "Territorial Center for Social Services for the Population of Senno District"</p>	
16	Project budget	67 779\$	US dollar
	Donor funds: 54 292\$	Office stand - 2 pcs	200\$
		Special vehicles Renault Master L3H2 	40 000\$
		Lenovo IdeaPad 3 15IILu7 - 3pcs 	700*3=2100\$

	<p>Epson L5290 MFP</p> 	450\$
	<p>Epson L1300 printer with original CISS and sublimation ink</p> 	800\$
	<p>Laminator Geleos LM A3-4B</p> 	100\$
	<p>Heat press INKSYSTEM SP Combo 1138 * 38 cm multifunctional 4 in 1</p> 	580\$
	<p>Cutting plotter Brother ScanNcut CM 300</p> 	660\$
	<p>Guillotine cutter KW-trio 13943</p>	550\$

			
		<p>Ring lamp FUJIMI FJL-RING12</p> 	31\$
		<p>SVEN AP-520 headphones - 3 pcs</p> 	15*3=45\$
		<p>Dialog Pointer MOP-07U mouse - 3 pcs</p> 	3*3=9\$
		<p>Salary of the working group for the preparation of teaching materials (3 people)</p>	900\$

		Driver's salary (per year) 0.5 rate	1500\$
		Salary of a specialist in support of project participants (per year)	1400\$
		Fuel cost (per year)	1800\$
		Car maintenance	700\$
		Computer table Artyom- Mebel Vist SN-110.09 (wenge / pine) - 2 pcs 	75*2=150\$
		Office chair Nowy Styl Iso Black (V-4) -11 pcs 	21*11=231\$
		Meeting table R-Line RD 3 	265\$
		INKSYSTEM 500 ml sublimation ink set (5 colors)- 2 pcs	170*2=340\$
		USB cable 3 m - 2 pcs	3*2=6\$
		Lightfast INKSYSTEM photo ink, doy-pack 500ml (5 colors) - 2 pcs	101*2=202\$
		NKSYSTEM Sublimation	11*12=132\$

	Transfer Paper 100g, A4, 50 sheets – 12 pcs	
	Matte photo paper INKSYSTEM 230g, A3, 50 l. for printing on Epson L1300 - 12 pcs	15*12=180\$
	NKSYSTEM Sublimation Transfer Paper 100g, A3, 50 sheets - 12 pcs	19*12=228\$
	STARBIND A3 laminating film (303 x 426 mm) 150 microns glossy, 100 bags - 4 pcs	29*4=116\$
	Self-adhesive film Color Dekor - 17 colors in assortment	5*17=85\$
	Assorted thermal transfer films - 7 colors	6*7=42\$
	Sublimation mugs - 100 pcs	1,2*100=120\$
	Sublimation T-shirts - 100 pcs	4,7*100=470\$
	PVC sheet - 10 pcs	10*10=100\$
	Co-financing: 13 487\$	
	Office 1 pc - 18m ² , utilities, rent per year	2600\$
	Computer - 1 piece	277\$
	MFP Epson L 850 - 2 pieces	697\$
	Computer table - 1 piece	60\$
	Chair - 1 piece	10\$
	Cabinet - 1 piece	48\$
	Perfobinder – 1 piece	157\$
	Paper cutter – 1 piece	50\$
	Universal cutter – 1 piece	138\$
	Consumables for a printing workshop (per year)	1000\$
	Communication and Internet	700\$
	Occupational therapy	3500\$

		instructor salary per year	
		Salary of the project manager (head of the department)	4250\$



